

FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen spendet erneut den Erlös aus dem Tippspiel an Hospiz St. Thomas in Dernbach

GESCHRIEBEN AM 29. JULI 2021.

Spendenscheck in Höhe von 2000 Euro überreicht

Der Vorsitzende des FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen, Gerhard Hehl, überreichte erneut eine Spende in Höhe von 2 000 Euro aus dem Erlös des von ihm seit nunmehr 28 Jahren organisierten jährlichen Tippspiels zur Fußball-Bundesliga Tabelle an das Sankt Thomas Hospiz in Dernbach. Immerhin war in diesem Jahr wieder eine persönliche Übergabe möglich, nachdem im letzten Jahr Pandemie bedingt diese

ausfallen musste und der Spendenbetrag daraufhin überwiesen wurde. Die Unterstützung der Einrichtung in Dernbach erfolgt damit zum 7. Mal. Rund 12.500 Euro ist das bisherige Spendenergebnis aus den vergangenen Jahren.

Corona bedingt musste auch in diesem Jahr die jährliche Siegerehrungsfeier abgesagt werden. Die Sieger erhielten ihren Gewinn daher zum größten Teil überwiesen. „Zahlreiche Gewinner verzichteten dabei ganz oder auf einen Teil ihres Geldgewinnes und spendeten zusätzliche Mittel für die Einrichtung. Darunter war auch der diesjährige Erstplatzierte des Tippspiels, der seinen gesamten gewonnenen Geldbetrag zur Verfügung stellte. Die eigentliche Spendensumme von rund 1100 Euro konnte durch diese Mittel so auf 2000 Euro erhöht werden“ so Gerhard Hehl.



Die Spende wurde an die Leiterin des Hospiz Eva-Maria Hebgen überreicht. (Foto: Privat)

Dank gilt allen Mitspielern, die Jahr für Jahr mit dabei sind und die durch ihre Teilnahme es überhaupt möglich machen, solche für diese Einrichtung Überlebens notwendige Spendenbeträge zu erzielen. Ein besonderer Dank an eine Helferin, die allein über 50 Tipps aus ihrem Kreis von Bekannten, Arbeitskolleginnen und Arbeitskollegen organisierte. An dem beliebten Spiel hatten wiederum 498 Mitspielerinnen und Mitspieler aus „nah und fern“ teilgenommen. 125 von ihnen erhielten Geldpreise.

Eva-Maria Hebgen, die Leiterin des Hospizes in Dernbach, war überrascht über so viel Hilfsbereitschaft und Unterstützung und bedankte sich für die jahrelange Spenden recht herzlich.

Für das Tippspiel der anstehenden Bundesligasaison 2021/2022 werden Tipps bis 13. August 2021 in Empfang genommen.

Näheres im Internet unter:

<http://kuhnhöfen.de/fck-fanclub/tippspiel/>